

Basel, 4. Februar 2025

## **Pressemitteilung: Plattform mit psychosozialen Hilfsangeboten geht online**

**Heute Dienstag, 4. Februar 2025, geht die digitale Plattform für psychosoziale Angebote Psy24.ch online. Die neue Plattform soll sich als erste Anlaufstelle für die Suche von psychosozialen Hilfsangeboten in der Region Basel etablieren. Die Idee für eine solche Plattform entstand in der Psychiatriekommission beider Basel und wurde bei der Erarbeitung des Psychiatriekonzeptes für die Gemeinsame Gesundheitsregion Basel-Stadt und Basel-Landschaft in Form einer Empfehlung aufgenommen.**

Psy24.ch soll die Vernetzung und die Sichtbarkeit der psychosozialen Angebote für die beiden Kantone sicherstellen. Aktuell enthält die Plattform über 1'000 Angebote von 318 Institutionen. Zudem bietet Psy24.ch für hilfeschuchende Personen einen niederschweligen Zugang zu den unterschiedlichsten Hilfsangeboten. Wenn Menschen in eine Krise geraten oder mit einer gesundheitlichen Herausforderung konfrontiert sind, ist es oft schwierig, die Übersicht über die Hilfsangebote zu behalten. Dafür kann auf der Plattform das gesundheitliche Problem, z.B. Sucht, eingegeben und anhand mehrerer Kriterien die relevanten Angebote eingegrenzt werden. Beispielsweise kann sich eine Mutter, deren Kind an einer Depression leidet, auf der Plattform unter diesem Stichwort über die Angebote für die Unterstützung ihres Kindes oder über Selbsthilfegruppen in der Region informieren. Junge Menschen können Informationen über die Angebote zum Thema psychische Gesundheit erhalten. Angehörige einer dementen Person finden auf der Plattform passende Unterstützungsangebote.

Mit der Umsetzung der digitalen Plattform haben das Gesundheitsdepartement Basel-Stadt und die Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion Basel-Landschaft die Psychiatriekommission beider Basel beauftragt. Diese finanziert und verantwortet das Angebot. Zudem hat ein Förderbeitrag der Christoph Merian Stiftung die Erarbeitung ermöglicht.

Der Auftrag für die technische Umsetzung der Plattform wurde an Doc24.ch vergeben. Doc24 hat mit dem Angebot für freie Plätze in der medizinischen Versorgung bereits sehr viel Erfahrung. Davon konnte Psy24.ch bei der Erarbeitung in einem grossen Ausmass profitieren.

Verantwortlich für Anfragen: Thomas Baumgartner, Tel. 061 666 66 71 oder [baumgartner@psykomm.ch](mailto:baumgartner@psykomm.ch)

Freundliche Grüsse

Caroline Doka und Thomas Baumgartner  
Co-Präsidium Psychiatriekommission beider Basel  
[doka@psykomm.ch](mailto:doka@psykomm.ch) / [baumgartner@psykomm.ch](mailto:baumgartner@psykomm.ch)  
[www.psykomm.ch](http://www.psykomm.ch)